



## **.... wie aus der Pistole geschossen**

ist der Hanomag in 20 Sekunden vom Fußgängertempo auf 70 km und mehr. Sie können also mühelos eine hohe Durchschnittsgeschwindigkeit halten.

Und in den Bergen? Da gibt es keine Straßen-Steigung, die der Hanomag nicht nehmen würde, und zwar vollbesetzt mit vier Personen.

Diese überlegenen Fahreigenschaften und dazu die technischen Vollkommenheiten (Ein-Druck-Zentralschmierung usw.) erheben den Hanomag zum bevorzugten Wagen seiner Klasse. — Beweis dafür ist die ständig steigende Verkaufskurve.

Aber noch etwas darf nicht vergessen werden, was den Hanomag so überaus beliebt macht, das sind die geringen Betriebskosten (1 km nur etwa 4 Pfennig für Benzin und Öl) und das ist seine lange Lebensdauer, als Folge des guten Werkstoffes und der einwandfreien Arbeit.

Wenn Sie einen Viersitzer kaufen wollen — ganz gleich ob groß oder klein — bitte fahren Sie vorher einmal im Hanomag, dem Wagen für die Anspruchsvollen.

Einen illustrierten Katalog senden wir kostenlos.

# **HANOMAG**

## **HANNOVER-LINDEN**